



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Martes 14 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La UAQ realizó la firma de un convenio de colaboración con el CIDESI. (V10)

Más de 40 instituciones de asistencia social con más de 100 proyectos participaron este día en la primera feria de instituciones de asistencia social, organizada por el ITESM CQ, informó **María Concepción Castillo González**, directora de formación social. (V10)

Con el fin de ayudar a los padres de familia a tratar temas como la sexualidad, el embarazo y entre los adolescentes, la rebeldía y las adicciones, especialistas y académicos realizarán el primer congreso para padres de familia en las instalaciones del Tec de Monterrey campus Querétaro, a partir del 18 de agosto, afirmó **Elvira de Anda Castillo**, organizadora del foro. (V10)

SOCIEDAD

La PROFECO alerta que un hombre y una mujer se hacen pasar como inspectores e PROFECO y piden ver los billetes de la caja para verificar que no sean falsos, lo que aprovechan para cambiar los billetes y dejar los falsos a cambio de los buenos. (PIQ, V10)

La comisión federal de protección de riesgos sanitarios ha realizado 34 visitas en Querétaro y San Juan del Río, retirando juguetes con plomo, con el fin de verificar que las personas no estén expuestas al metal, indicó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (V10)

La organización *Un techo para mil países* construyó diez viviendas de emergencia en san Pedro Mártir, donde edificará otras diez casas, del 24 al 26 de agosto, para las personas de escasos recursos, informó **Ana Márquez García**, voluntaria de esta organización. (V10)

La organización Libre Acceso demandó volver a construir las rampas del centro histórico, que se quitaron por considerar que ponían en riesgo la declaratoria de patrimonio cultural de la humanidad. **Ana Yolanda López**, subrayó que las personas con discapacidad también son turistas. (V10)

MUNICIPIOS

A siete días del inicio de la campaña de educación vial en el estado de Querétaro, se ha obtenido una buena respuesta por parte de los conductores y los ciudadanos, haciendo conciencia de la importancia de conducir

con los lineamientos adecuados, aseguró **María Asunción** (sic) Jefa del departamento de programas viales de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (V10)

Partidos queretanos por la democracia, asociación por un país mejor, denuncian que no hay capacitación policiaca adecuada y el oriundo de España se ha dedicado a violar los derechos de los ciudadanos. (V10)

Han ingresado a las arcas municipales por concepto de impuesto predial, 263 mdp, informó el tesorero municipal, **Miguel Martínez Moyano**. (V10)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se llevó a cabo la entrega de la póliza 4 mil del seguro médico para una nueva generación de seguro popular, con la presencia del Secretario de salud en el estado, **Rafael Ascencio**. (V10)

Entre 5 y 10% es el crecimiento anual que manifiesta el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, afirmó **Alejandro Ibarra**, director del nosocomio. (V10)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Tomó protesta el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, al grupo consultivo del comité de monitoreo y evaluación para casos de posible tortura y maltrato, mejor conocido como protocolo de Estambul. Indicó que ésta es una herramienta para garantizar que los detenidos no sean víctimas de abusos por parte de agentes policiacos. (PIQ, V10)

El gobierno del estado de Querétaro encarceló a **Maria Elena Ramírez Reséndiz** de Antorcha campesina, con el fin de contar con más rehenes para negociar la salida de antorcha campesina del Estado, según señala un boletín emitido por la organización. (V10)
